

Les industries sont réparties sur l'ensemble du territoire. Elles se sont développées naturellement le long de la côte de la Suède et le long des nombreux cours d'eau à l'intérieur des terres. Contrairement à d'autres pays industrialisés, la Suède ne possède pas de zones industrielles concentrées. En fait, le gouvernement applique activement une politique favorisant la décentralisation. Par conséquent, les visiteurs ne doivent pas s'attendre à rencontrer toutes les personnes avec lesquelles ils ont rendez-vous dans les trois principales villes, mais doivent être prêts à se déplacer à l'intérieur du pays.

Langue

La langue officielle est le suédois. Toutefois, de nombreux Suédois, notamment les hôteliers de grandes villes, parlent l'anglais. Par ailleurs, la majorité des entreprises peuvent faire affaire en anglais.

Religion

Dès la naissance, tous les Suédois sont membres de l'Église de l'État (luthérienne). Toutefois, comme l'État garantit la liberté religieuse, quiconque le désire peut adhérer à une autre confession.

Renseignements généraux

Climat — Grâce à l'influence modérée du Gulf Stream, la Suède jouit d'un climat tempéré. Les températures varient considérablement entre le nord et le sud du pays. Le climat est généralement plus froid et plus sec dans le nord, et plus doux et plus humide dans le sud et dans l'ouest. À Stockholm, la température moyenne est de 17 °C pendant l'été et de -2 °C pendant l'hiver.

Heure locale — La Suède devance généralement d'une heure l'heure GMT. Pendant les mois d'avril à septembre, elle la devance de deux heures afin de profiter de la période d'ensoleillement plus longue. Il suffit de se rappeler que la Suède devance d'environ six heures l'Heure normale de l'Est au Canada. Par conséquent, pendant presque toute l'année, lorsqu'il est 9 h à Ottawa, il est à 15 h en Suède.